

Felicita Díaz-Canel a los ingenieros cubanos en su día



Foto: ACN.

La Habana, 11 ene (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, envió felicitaciones este miércoles a sus colegas, en el Día de la Ingeniería Cubana.

A través de un mensaje en su cuenta en la red social Twitter, el Jefe de Estado manifestó su orgullo por formar parte del gremio.

“Antes de que se acabe la jornada, quiero felicitar en su Día a los ingenieros cubanos, mis colegas. Para mí es un orgullo formar parte del gremio. Abrazos”.

La fecha conmemora el natalicio en 1816 de Francisco de Albear, quien fuera ingeniero y creador de importantes obras en el siglo XIX, entre ellas el Acueducto de La Habana, una de las siete maravillas de la ingeniería civil cubana. (Fuente: [ACN](#)).



Radio Habana Cuba